

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr. Wb.

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT atas segala berkah dan rahmat serta karunianya, sehingga pada akhirnya tesis ini dapat diselesaikan sebagai syarat meraih gelar magister manajemen pada Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana, Jakarta.

Pemilihan tema dari Karya Akhir ini dilatarbelakangi dari beberapa permasalahan dan kendala-kendala yang dihadapi Dinas Pengelola Keuangan dan Aset Daerah (DPKAD) Provinsi Banten terutama berkaitan dengan data dan informasi penerimaan retribusi. Permasalahannya adalah DPKAD kesulitan dalam mengendalikan penerimaan retribusi melalui laporan bulanan yang dibuat oleh dinas penghasil. Penelitian ini diharapkan mampu menemukan penyelesaian permasalahan dengan pengetahuan yang diperoleh dari program pendidikan pascasarjana ini dan pengalaman yang dimiliki penulis.

Penulis berharap semoga tesis ini mampu menambah pengetahuan penulis terutama dalam menyumbangkan ide dan saran yang bersifat membangun dalam rangka membenahi manajemen pemerintahan, perbaikan sistem akuntansi manajemen, sistem akuntansi keuangan, perencanaan keuangan dan pembangunan sistem pengawasan dan pemeriksaan, serta berbagai implikasi finansial atas kebijakan-kebijakan yang dilakukan pemerintah. atau lebih sering disebut dengan sektor publik dalam menghadapi perkembangan baik itu manajemen maupun tekanan lebih efisien, memperhitungkan biaya ekonomi dan biaya sosial, dan dalam rangka mengamankan penerimaan untuk pembangunan di masyarakat.

Maka untuk mewujudkan keinginan tersebut Penulis melakukan penelitian dengan mengangkat judul “ Evaluasi Efektivitas Laporan Bulanan Dari Penerimaan Retribusi (Studi Pada Dinas Pengelolaan Keuangan Dan Aset Daerah (DPKAD) Provinsi Banten) “

Penulis menyadari bahwa penyusunan dan penulisan tesis ini masih terdapat banyak kekurangan, mengingat keterbatasan waktu dan pengalaman yang dimiliki. Namun penulis berusaha sekuat tenaga agar tesis ini dapat memberikan manfaat khususnya bagi penulis dan pembaca pada umumnya.

Secara khusus penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada keluarga Besar penulis, khususnya untuk suami Hendar dan anakku Salva Anisa Mahesti, Bilal Nabil Falah dan Alifa Marwa Kamila serta teman dan kerabat yang selalu memberikan dorongan dan senantiasa mendoakan dalam penyelesaian tesis ini. Penulisan tesis ini tidak lepas dari bantuan dan partisipasi Keluarga Besar Dinas Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (DPKAD) Provinsi Banten serta bimbingan yang telah diberikan oleh Ibu Wiwi dan keluarga besar Universitas Mercu Buana.

Atas kerjasama semua pihak penulis mengucapkan banyak terima kasih, semoga segala amal kebaikan kita diterima oleh Allah SWT, amin ya robbal alamin.

Wassalamualaikum Wr. Wb

Jakarta, 1 Agustus 2010

Wati Yulawati